

Herr Lorenz teilt mit, dass das Schild „landwirtschaftlicher Verkehr frei“ in der Straße „Erlenweg“ entfernt wurde und diese Strecke vermehrt von Fahrzeugen als Abkürzung ins Krabachtal genutzt wird. Er bittet um Ersatz dieses Schildes.

Herr Faßbender weist auf starke Straßenschäden in der Asbacher Straße Höhe Hermes hin. Beigeordneter Sterzenbach antwortet, dass er dies dem Landesbetrieb Straßen weiterleitet.

Herr Ersfeld weist auf einen Schachtdeckel in der Ecke Dorfstraße / Hauptstraße hin. Dieser sei stark abgesunken. Er bittet um entsprechende Ausbesserung.

Herr Lorenz bittet um Übersendung der Power-Point Präsentation zu Top 2 an die Ausschussmitglieder.

*Anmerkung der Verwaltung:*

*Diese steht im Ratsinformationssystem in digitaler Form zur Verfügung.*